
事
務
局
へい
ら
っ
し
ゃ
い
！

　

今
回
は
、
練
馬
区
商
店

街
連
合
会
の
窓
口
と
な
る
事

務
局
の
活
動
を
ご
紹
介
し
ま

す
。

　
事
務
局
は
、
局
長
含
め
常

勤
３
名
と
パ
ー
ト
２
名
の
計
５
名
で

構
成
し
て
い
ま
す
。

　
主
な
業
務
と
し
て
は
、
①
商
店
会

や
加
盟
店
舗
の
と
り
ま
と
め
・
会
費

収
納　
②「
商
業
ま
つ
り
」「
ま
ち
ゼ

ミ
」等
商
連
事
業
の
運
営　
③
共
通

商
品
券
の
発
行　

④
練
馬
区
と
の

連
絡
調
整　

な
ど
で
す
が
、
商
品

券
を
は
じ
め
様
々
な
こ
と
に
つ
い
て
お

問
い
合
わ
せ
を
い
た
だ
く
こ
と
も
多

く
、
毎
日
バ
タ
バ
タ
し
て
い
ま
す
。

　

実
は
現
在
の
事
務
局
員
は
、
局

長
が
２
年
目
で
、
あ
と
の
４
名
は
１

年
目
と
い
う
歳
は
取
っ
て
も
フ
レ
ッ

シ
ュ
な
メ
ン
バ
ー
と
な
っ
て
い
ま
す
。

だ
か
ら
、
前
例
が
わ
か
ら
ず
右
往
左

往
す
る
こ
と
も
多
く
、
既
に
皆
様
に

は
ご
迷
惑
を
お
か
け
し
て
い
ま
す
。

早
く
こ
の
状
況
を
改
善
し
て
、
商
連

の
お
手
伝
い
が
で
き
る
よ
う
に
、

も
っ
と
会
員
の
皆
様
か
ら
率
直
な
ご

意
見
ご
感
想
な
ど
お
聞
か
せ
い
た
だ

き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
事
務
局
は
、
練
馬
駅
直
結
コ
コ
ネ

リ
４
階
と
い
う
便
利
な
場
所
に
あ
り

ま
す
の
で
、
練
馬
駅
近
く
に
御
用
の

際
に
は
、
是
非
、
商
連
事
務
局
に
お

立
ち
寄
り
く
だ
さ
い
。
皆
様
の
お
い

で
を
お
待
ち
し
て
、
冷
蔵
庫
に
は
、

い
つ
で
も
冷
た
い
お
茶
を
ご
用
意
し

て
お
り
ま
す
。

　
ま
た
、
局
内
に
は
、
コ
ピ
ー
機
が

あ
り
ま
す
の
で
、
用
紙
を
お
持
ち
い

た
だ
け
れ
ば
、
白
黒
コ
ピ
ー
は
無

料
、
カ
ラ
ー
コ
ピ
ー
も
１
枚
８
円
と

い
う
割
安
な
お
値
段
で
ご
使
用
い
た

だ
け
ま
す
。
ご
用
命
く
だ
さ
い
。

　

会
員
の
皆
様
が
気
軽
に
立
ち
寄
っ

て
い
た
だ
け
る
事
務
局
を
め
ざ
し

て
、
職
員
一
同
、
力
を
合
わ
せ
て
精

一
杯
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

《
事
務
局
の
開
所
時
間
》

�

平
日
朝
９
時
～
夕
方
５
時

《
電
話
番
号
》�

３
９
９
１・２
２
４
１

商
店
街
連
合
会
事
務
局
長

�

小
杉　

正
明
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https://www.nerima-kushoren.jp
制作・印刷／（株）協同クリエイティブHANACHAN KONCHAN

　青葉の風吹く令和４年５月26日（木）、ホテルカデ
ンツァ東京において、第28回練馬区商店街振興組合
連合会（振連）通常総会、第71回練馬区商店街連合
会（商連）通常総会が開かれました。対面式の総会が
開催されたのは３年ぶりです。新型コロナウイルス感
染症防止のため、合同懇親会は中止となりました。

合同開会式
　振連および商連の通常総会は、例年通り同日開催とし、総会の前に合同の開会式
を行いました。
　合同開会式は、午後２時、江村健二商連副会長（振連副理事長）の司会により開
会。小川善昭商連会長（振連理事長）が挨拶しました。来賓の前川燿男練馬区長に祝
辞を頂き、関口和幸練馬区産業経済部長、髙橋雄貴練馬区商工観光課長のご臨席の
もと、開会式は終了しました。

第28回 振連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
　振連第28回通常総会は、午後２時15分、仲田守宏副理事長の司会で開会。議長に
江村健二副理事長を選出し、議事に入りました。
　令和３年度の事業報告（議案第１号）、収支決算（同第２号）、監査報告（同第３号）、
商品券発行報告（同第４号）について異議なく承認されました。一部の参加者より「内
訳について、口頭説明でなく資料に記載して欲しい 」との指摘がありました。これに対
し、事務局からは「来年度から改善したい」と説明がありました。
　令和４年度の事業計画（案）（同第５号）および収支予算（案）（同第６号）についても異
議なく決定しました。任期満了に伴う役員の選任（同第７号）については、指名推薦の
方法により行われ、満場一致で決定し、振連総会は終了しました。

第71回 商連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
　商連第71回通常総会は、振連総会終了後の休憩をはさみ、午後３時に、江村健二
副会長の司会により開会されました。まず来賓の関口和幸練馬区産業経済部長、髙橋
雄貴商工観光課長より祝辞がありました。続いて、議長に鈴木政信副会長を選出し、
議事に入りました。
　令和３年度の事業報告（議案第１号）、収支決算（同第２号）、監査報告（同第３号）
は異議なく承認されました。令和４年度の事業計画（案）（同第４号）および収支予算

（案）（同第５号）についても異議なく決定しました。
　最後に、任期満了に伴う役員選任（同第６号）については、指名推薦の方法により役
員を指名し、満場一致で決定し、商連総会は終了しました。

　丸２年を越えるコロナ禍で多大な影
響を受けましたが、３年目を迎え、商店
街連合会は前に進むべきだと考えていま
す。商店街連合会の規約の設立目的に
は、商業の振興に必要な事業を行い、併
せて、経済的地位の向上を図るとありま
す。基本理念に立ち返り、より一層の努
力に邁進していきたい。小川善昭会長

　コロナ禍でも、だいぶ先行きが明るく
なってきています。来年は、ハリーポッ
ターの施設が旧としまえんの敷地に開
園します。主催元では、国の内外から
200万人から300万人の来場者を見込
んでおり、大きなチャンスとなります。皆
さんと引き続き力を合わせ、区内の商業
振興に取り組んでまいりたい。前川燿男練馬区長

　練馬区には明るい話題が２つありま
す。来春ハリーポッターの施設の開園、
名誉区民である牧野富太郎先生をモデル
にしたＮＨＫの朝の連続テレビドラマの放
送です。区への「来訪者」が、商店街への
「来街者」につながるよう、商連の皆様と
力を合わせながら、今後取り組んでまい
りたいと考えております。関口和幸練馬区産業経済部長

　５月１日に着任しました。４月までの２
年間は地域医療や在宅医療、コロナ患者
の自宅療養者の支援などに携わっていま
した。商店街の振興や地域の活性化にあ
たり、さまざまな課題については現場にあ
ると思っています。皆様のご意見を伺い
ながら、何ができるのかを一緒に考え、
区として着実に進めていきたいと思います。髙橋雄貴商工観光課長

総会での挨拶・祝辞の要旨

３年ぶり対面式の通常総会を開催
第28回 練馬区商店街振興組合連合会　　第71回 練馬区商店街連合会
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

商連第71回通常総会および振連第28回通常総会において、下記の通り新役員体制を決定いたしました。

商連（振連） 新役員の紹介

商店会新会長紹介

第1ブロック
栄町本通り商店街振興組合 
新任：諸井 良治
（退任：仲田 守宏）

第1ブロック
江古田市場通り商店会
新任：内田 浩幸
（退任：目黒 保夫）

第4ブロック
南ケ丘商店会
新任：栗原 章友
（退任：鈴木 裕之）

第8ブロック
西大泉商交会
新任：齊藤 信一
（退任：内堀 聡）

第8ブロック
大泉学園駅南口商店会 
新任：田村 光夫
（退任：加藤 儀幸）

会　計
佐久間 利和

監　事
（商連・振連）

大路 和博

監　事
（商連・振連）

大野 裕之

監　事
川瀬 要蔵

（振連監事）
渡部 正和

役員・商人会
佐藤 公明

役員・女性部
熊谷 晴美

会　計
（副理事長）

諸井 良治

副会長
髙橋 佳子

副会長
小林 利生

副会長
（副理事長）

江村 健二

副会長
鈴木 政信

副会長
（副理事長）

石川 大

副会長
（副理事長）
小川 美千江

会　長
（理事長）
小川 善昭

前任の伊藤安人氏は3月31日付けで区役所を退職されました。
1年間大変お世話になりました。

●５月１日付け
商工観光課長  髙橋  雄貴氏　前任：健康部地域医療課長
皆様の声を聴きながら、全力で取り組んでまいります。
よろしくお願いいたします。

新商店会紹介 ２つの商店会が練馬区商店街連合会に
加盟しました。

第4ブロック

四商通り商店会
会　長：田中 穂積
会員数：8
入会日：令和4年6月

地域密着型の商店会です。親睦を第一に考え
て楽しく明るい地域作りにしたいと思ってい
ます。

第8ブロック

石泉ショッピング街商店会
会　長：田中 一之
会員数：12
入会日：令和4年5月

大泉学園駅南口から徒歩10分程の住宅街にあ
る商店街です。軒数は少なくなりましたが、
誠実さをモットーに家庭的かつ個性的な店が
多く、便利です。

練馬区役所人事異動 産業経済部商工観光課で課長の異動がありました。
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お祝やご贈答に
� どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

地元で宣伝するなら

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋の
タウン誌

協同クリエイティブ
☎03-3975 -7143
http://www.kacce.co.jp

広告や PRブログ
いつでも募集中！

令和4年4月～6月区商連の動き
4月7日（木）　午後2時10分より合同三役
会を共用会議室で開催。第71回商連・第
28回振連通常総会の開催について協議。令
和4年度の商業まつりについて協議。第35
回照姫まつりについて協議。引き続き午後3
時15分より商連定例理事会を同会場で開
催。三役会と同議題について協議。
4月21日（木）　午後2時30分より商連会
計理事による令和3年度商連会計検査が共
用会議室で行われ了承された。
4月22日（金）　午後2時より商連監事によ
る令和3年度商連会計監査が共用会議室で
行われ承認された。
4月24日（日）　石神井公園で3年振りに行
われた照姫まつりに練馬区商店街連合会と
して出展した。
5月2日（月）　午後2時10分より振連監事
による令和3年度振連会計監査が共用会議
室で行われ了承された。
午後3時10分より臨時合同三役会を共用会
議室で開催。5月26日（木）に予定している
第71回商連・第28回振連通常総会開催を
行うかどうかについて協議。

5月12日（木）　午後2時10分より合同三
役会を共用会議室で開催。第71回商連・第
28回振連通常総会の開催と提出資料につい
て協議。第35回照姫まつりの出展結果につ
いて報告。引き続き午後3時15分より商連
定例理事会を同会場で開催。三役会と同議
題について協議。
5月26日（木）　午後2時より第71回商連・
第28回振連通常総会をホテルカデンツァ東
京で開催した。開会にあたり来賓に前川練馬
区長、関口産業経済部長、髙橋商工観光課
長を招き、前川区長に挨拶を頂いた。
商連、振連の総会においては、ともに令和３
年度事業報告、収支決算の承認を得た。ま
た、ともに令和４年度事業計画案、収支予算
案の決定を可とされた。
役員の改選は、商連、振連とも選考委員の選
考結果の賛成を得て、決定した。
6月8日（水）　午後2時10分より合同三役
会を共用会議室で開催。新役員体制につい
て確認し、了承を得た。令和4年度会議等の
日程については、コロナの状況等の様子を見
ながら開催等を決めていくこととした。

お得な制度ご存知ですか？
練馬区の外郭団体が実施する
お得な勤労者福祉サービスです。

練馬区練馬 1-17-1  Coconeri 4階

一般社団法人 練馬区産業振興公社

お気軽にお問い合わせください！

☎03-3993-6600

                   

特賞は「小林幸子コンサート」ペアご招待！
　練馬区商業まつり中元売出しは、6月23日から7月
31日までの間で、各商店会の決めた日程で実施します。
　本年度の中元売出しの景品は、特賞が「小林幸子コ
ンサート」ペア1,500組3,000名ご招待。1等は区内共
通商品券4,000円分または映画鑑賞券ペアご招待（ 1等
は商店会により景品が異なります）。2等は「練馬区内
共通商品券500円券1枚」を進呈。3等以下は参加する
商店会が独自の景品を用意します。なお、「小林幸子コ
ンサート」は、令和4年9月27日（火）練馬文化センタ
ーで開催します。商業まつりに積極的に参加し、お客
様へ日頃の感謝として還元していきましょう。

会員
募集中

ねりまファミリーパック 検索

練馬区商業まつり

中元
売出し

月々500 円で
充実した福利厚生
予防接種補助
人間ドック補助
トラベル利用補助
慶弔給付金
  （入学祝・入院見舞金も）
レストラン・映画・
日帰り温泉割引 など

SNSをフォローして、
IMAの最新情報をCHECK !

光が丘 IMA
@ima_hikari

LINE

光が丘 IMA
@imahikari.official

Instagram

光が丘 IMA
@IMA_PR

Twitter

                   

　練馬区商店街連合会は、令和3年度に引き続き、区の補助金を利用して区内商店（共通商品券
取扱店）で利用できるプレミアム付商品券を発売します。プレミアム率は3年連続過去最高の

「30％」です。プレミアム付商品券の利用を通じて、区
民の皆様に商店街を応援していただき、景気回復には
ずみをつけましょう。
　令和３年度ねりまプレミアム付商品券等のアンケー
ト調査結果によると、取扱店からは「新規の顧客に来
てもらい、お店を知ってもらうきっかけになった」、

「顧客の購入単価が上がった」など売上の増加につなが
ったという声が多くありました。
　お客様からは、「商品券でお得にお買い物ができた」、

「商品券があると地元の商店街で買い物をする機会が
増える」などの回答多数。申込者数は昨年の1.3倍と
なり、プレミアム付商品券を取扱いたいために商店会
へ加入する店舗も増加しています。

商品券の取扱店ポスターは、お客様から見える場所に貼りましょう！

令和４年度商店街応援 !

ねりまプレミアム付商品券
［販売期間］ 令和４年７月6日〜8月5日　［利用期間］ 令和４年７月6日〜12月31日

3年連続30％のプレミアム率で発売中！
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東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら�⇒�http://www.toshinren.or.jp

区商連事務局
☎3991-2241　FAX�3991-2276

原稿送付先

区商連ホームページにも掲載します
https://www.nerima-
kushoren.jp/evpastlist

このコーナーでは、商店会で
実施したイベントをご紹介しま
す。「原稿と写真で報告」また
は「取材に来てほしい」として、
区商連までお声がけください。

4月27日（水）　春日町本通り商店会
ふれあい市場

　前日までの雨も止み、時折り日差しが出る
なか、第150回「ふれあい市場」が開催され
ました。開店時間の前から行列ができ、多く
の人たちが楽しみにしている様子がうかがえ
ました。
　開店前には、 小泉純二練馬区議会議
員、小泉徳明前会長（春日町本通り商店
会）から、はなわ町やお客様へ感謝を伝える
挨拶がありました。新型コロナウイルス感染
防止対策として、買い物カゴの数を減らして
入店人数を調整しながら、スタッフの手慣れ
た誘導で順次案内され、カゴいっぱいにお買
い物をされていました。
　お客様からは「月１回のお楽しみで、いつ

も開店前から並んでいる。野菜も新鮮でおいしい！」「10年ぐらい通っている。今日は
山菜を目当てに来た」との声。山菜やホウレンソウ、手作り弁当、切花など、開店か
ら30分後には完売している商品もありました。
　今回は150回開催記念の感謝を込めて、お買い上げのお客様には、はなわ町産
のコシヒカリ「はなわ米」をプレゼント（ 2合入り・1本500円）。また、お客様へのア
ンケートも実施され、今後の開催に役立てていくそうです。

2022年4月

4月24日（日）　商品券運営委員会
照姫まつりに商連ブースを出展

　「第35回照姫まつり」は、石神井公園と
その周辺で3年ぶりに開催されました。時折
小雨の降る中、照姫、泰経、奥方を中心に
総勢100名の行列が豪華絢爛な時代衣装
で街を練り歩き、来場者数も45,000人と大
盛況！ 商連も会場に出展し、共通商品券の
PRと販売を行い、多くのお客様にご購入い
ただき完売しました。
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商店会紹介
＃ 047　 

平和台中央商店会
創立：昭和33年11月
会長：山本�正廣
会員数：52
（令和４年7月）商店会の様子

道路拡張工事中の平和台駅前交差点付近

山本会長（左）と島野副会長（右）


